

Llama Rusia a evitar doble rasero al valorar crisis en Honduras



Moscú, 21 dic (RHC) Rusia llamó a evitar los dobles raseros en las valoraciones de la situación interna en un estado como en el caso de Honduras, donde se observa una situación difícil.

La vocera de la cancillería rusa María Zajarova, expresó que contar con una valoración objetiva es un criterio crucial al hacer el análisis de la situación interna de un país, al responder una pregunta sobre la diferencia de actitud asumida por la organización de Estados Americanos ante hechos en Venezuela y Honduras.

Dirigentes y organizaciones regionales criticaron el silencio mostrado por la entidad regional, luego de la represión policial en la nación centroamericana de las protestas para denunciar el fraude electoral en las presidenciales del pasado 26 de noviembre.

Al respecto afirmó la portavoz que Rusia sigue de cerca la difícil situación en Honduras, tras las elecciones generales, nación que es un socio de Moscú con perspectivas en América Central y con un acuerdo de excepción de visado y firmamos un arreglo sobre los nexos estatales entre ambos gobiernos.

Mientras el coordinador general de la Alianza de Oposición contra la Dictadura, el expresidente Manuel Zelaya, instó a las Fuerzas Armadas de Honduras reivindicarse con la Patria y parar los asesinatos y la represión.

En una carta abierta dirigida a los miembros que conforman ese cuerpo armado, Zelaya sostiene que son momentos dramáticos para el pueblo, pues le están imponiendo una dictadura, un fraude electoral y la reelección ilegal del actual presidente Juan Orlando Hernández.

“Históricamente las Fuerzas Armadas se han comportado como un Ejército de ocupación al servicio de las trasnacionales y oligarquías, pero hoy tienen la oportunidad de reivindicarse con la Patria. La historia solo da una oportunidad a la grandeza”, expresa.

Asimismo Zelaya llama a los uniformados a asumir la tarea de hacer respetar los derechos del pueblo y la democracia hondureña.

“Paren la represión, no más sangre de inocentes, no más cacerías humanas durante la noche. Paren los asesinatos ya”, enfatiza.

El coordinador general de la Alianza puntualiza que el pueblo con base en su derecho constitucional se ha levantado en protesta ante el fraude electoral más bochornoso y descarado en la historia de América Latina, contra la elección de Salvador Nasralla, candidato presidencial de esa fuerza política.

Un fraude, según manifiesta, cometido por una camarilla delincencial que ante las manifestaciones de indignación del pueblo, les ordena a ustedes (al Ejército) responder con violencia criminal y tratar a sus hermanos como enemigos.

“Ustedes no están obligados a cumplir órdenes ilegales e inmorales. En forma injustificada e irracional han asesinado 34 compatriotas y asumirán la responsabilidad de cargar con estos crímenes”, señala.

A su vez, afirma que la ley les obliga a investigar de inmediato cada caso y entregar a los asesinos para que purguen condenas ejemplares.

“No es tiempo de hipocresía ni adulaciones, la mayoría de ustedes proviene de las entrañas del mismo pueblo que hoy ametrallan, gasean y apalean. Ustedes militares no pueden justificarse en la 'obediencia debida'. Quien ordena un crimen y su ejecutor son igualmente culpables”, acentúa.

En el texto Zelaya le recuerda al Ejército que el enemigo no es el pueblo si no quien hace fraude; quien violenta la Constitución y manda a matar.

“Exigimos cese inmediato de la represión y los asesinatos políticos”, concluye.

Honduras atraviesa una severa crisis política institucional, económica y social de incalculables consecuencias, luego que la Alianza denunciará al Tribunal Supremo Electoral de orquestar un golpe electoral contra Nasralla.

Desde entonces las protestas y manifestaciones se han sucedido en todo el país, fuertemente reprimidas por orden del gobierno.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/150862-llama-rusia-a-evitar-doble-rasero-al-valorar-crisis-en-honduras>



Radio Habana Cuba